

An die Sektionsmitglieder
des SIA Zentralschweiz

Luzern, 12. Dezember 2016

Versand I: Das neue Vereinsjahr hat begonnen

Sehr geehrte Damen und Herren

Obwohl wir immer noch im Dezember weilen, hat das neue Vereinsjahr bereits begonnen. Unsere GV wurde am 09.11.2016 im Maskenliebhabersaal in der Altstadt von Luzern erfolgreich durchgeführt und der Vorstand wurde in leicht veränderter Besetzung bestätigt.

Der Vorstand setzt sich aus folgenden bisherigen Mitgliedern und Zuständigkeiten zusammen:

**schweizerischer
ingenieur- und
architektenverein**

Patrik Bisang, dipl. Architekt ETH SIA BSA, Präsident

Thomas Juchli, dipl. Kulturingenieur ETH SIA, Veranstaltungen

**société suisse
des ingénieurs
et des architectes**

Daniel Scheuner, dipl. Architekt HTL SIA BSA, Architekturfachgruppe AFG

Markus Haller, dipl. Bauingenieur FH SIA, Finanzen

Tino Dittli, dipl. Bauingenieur FH SIA, Homepage

Markus Bieri, dipl. Landschaftsarchitekt FH BSLA SIA

**società svizzera
degli ingegneri
e degli architetti**

Neu im Vorstand sind Daniel Stalder, Dott. Architekt Politecnico SIA NDS ETH / Raumplaner und Felix Gut, dipl. Architekt HTL SIA BSA.

**swiss society
of engineers
and architects**

Aus dem Vorstand zurückgetreten ist Tanja Temel, dipl. Architektin ETH SIA. Wir danken ihr nochmals herzlich für das jahrelange Engagement im Vorstand des SIA ZS.

Felix Gut schreibt zu seinem Lebenslauf:

„In Winterthur habe ich die Lehre als Hochbauzeichner und anschliessend das Architekturstudium am Technikum (heute ZHAW) absolviert und 1994 diplomiert. Danach arbeitete ich als Architekt bei AWW in Winterthur 1995-1996, bei Miller & Maranta Architekten in Basel 1997-1998 und bei Daniele Marques in Luzern 1999-2006.

Meine Partnerin Esther Deubelbeiss und ich haben 2004 das Büro Gut Deubelbeiss Architekten gegründet und seither unterschiedliche öffentliche und private Bauten realisiert. Wir sind beide Mitglieder im BSA. Seit diesem Sommer bin ich Partner und Teilhaber bei Meletta Strebel Architekten in Luzern.

Ich bedanke mich bei den Teilnehmern der letzten Generalversammlung für die Wahl in den Vorstand und freue mich auf die Arbeit und den Austausch mit Kollegen unterschiedlicher Berufsgruppen.“

geschäftsstelle
st. karlstrasse 12
postfach
ch 6000 luzern 7
t 041 249 93 90
f 041 249 93 91
e sektion@
sia-zentralschweiz.ch

Über Daniel Stalder lässt sich Folgendes festhalten:

„Daniel Stalder, Jahrgang 1965, hat an der ETH Zürich und am Politecnico di Milano Architektur und Städtebau studiert und 1993 erfolgreich diplomiert. An der ETH Zürich hat er 2003 ein Nachdiplomstudium in Gesamtleitung von Bauten abgeschlossen. Seit 2013 ist er in der Architektenfachgruppe AFG des SIA Zentralschweiz aktiv. Während seiner Tätigkeit als Architekt in Büros in Mailand und in Luzern und in selbständiger Tätigkeit hat er unterschiedlichste Projekte begleitet, geplant und realisiert. Seit elf Jahren arbeitet er in der Raumentwicklung und ist seit 2016 als Mitinhaber und Mitbegründer der jungen Firma ZEITRAUM Planungen AG, Städtebau und Raumentwicklung, mit Sitz in Luzern tätig. Mit einem Team aus Architekten und Raumplanern bearbeitet ZEITRAUM Fragestellungen zur räumlichen Entwicklung, Machbarkeitsstudien und Arealentwicklungen, Orts- und Sondernutzungsplanungen und begleitet Wettbewerbsverfahren.“

Ich bin überzeugt, dass wir in dieser Zusammensetzung bestens für die uns bevorstehenden Aufgaben gewappnet sind und freue mich auf einen regen Austausch innerhalb und auch ausserhalb des Vorstandes.

In der Beilage erhalten Sie auch das Protokoll unserer letzten GV. Diese wurde erfolgreich und mit einem neuen Teilnehmerrekord von über 100 Personen durchgeführt. Das freut natürlich den Vorstand sehr!

Interessant war auch das Rahmenprogramm, konnten wir doch zuerst, erneut oder vielleicht auch zum ersten Mal, das Stadtmodell der Region Luzern im alten Zeughaus besichtigen und nach der GV einen interessanten Vortrag von Pius Zängerle zum Thema „LuzernPlus – die Entwicklung einer Stadtregion“ hören.

Nicht zuletzt aber konnten wir, trotz unerwartet vielen Teilnehmern, uns vom Caterer „der Gastrofreelancer“ kulinarisch verwöhnen lassen. Ich hoffe, es hat allen geschmeckt, auch wenn es mit dem Kaffee nicht richtig klappen wollte!

In diesem Sinne wünsche ich Euch allen natürlich jetzt schon erholsame und frohe Festtage und einen guten Start in ein erfolgreiches neues Jahr 2017.

Freundliche Grüsse



Patrik Bisang, Präsident SIA Zentralschweiz